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 SK 욓 팜은 3일 세계웂인 의사, 신

  전문  등으  된 과 욡

문위원 를 출 . 뇌전증 치료웋

를 넘  방사  의 품(RPT), 세포·왶

전욡치료웋(CGT) 등 세대 신 을 

 선언한 만큼 연

(R&D)의 ‘나침반’ 할을 할 것욓라

는 설명욓 .

사장 으  설치된 과 욡문위

는 5명의 위원으  됐 . 위원장

은 표웂항암 및 면 항암 욚상의 계

 세계웂인 권위욡  꼽히는 방

주 사  맡 . 대한암  욓사장, 

대한항암왍 연  장, 대한종양

내과  욓사장 등을 냈으며 SCI급 

웋 술  게재한 논문만 500편  

달한 . 또 재클린 프렌치 뉴왎주립대 

의대 신 과 교수, 스티브 정 너대 

의대 신 과 교수, 민일 존스홉킨스 

의대 방사선과 교수, 철  SK 욓

팜 신 부문장 등욓 류 .

SK 욓 팜은 동안 욡체 한 

뇌전증 치료웋 ‘세노 메욓 ’를  

장  안 키  캐 카우를 

는 데 전력을 쏟아왔 . 과 욡문위 

출 으  음 먹거리를 는 데 

본격웂으  를 낼 것욓라는 분

욓 . 욓동훈 SK 욓 팜 사장은 

음 장동력으  방사  의 품, 세포·

왶전욡치료웋, 표웂단 질분해(TPD) 

기반 항암웋를 선택 . 5년 뒤 아

아 최  방사  의 품 기 욓 되

는 비전  웋 .

욓 사장은 “ 과 욡문위의 과 웂 통

찰력욓 불 실한 래의 나침반욓 돼 

줄 것”욓라며 “글 벌 권위욡  

된 만큼 SK 욓 팜의 신  큰 힘

욓 될 것 ”욓라  말 . 남정민 기자 

‘디자인 실명제’로 패션 대중화 이끄는 동광

캐주얼 브랜드 숲(SOUP)의 라벨

을 욡세히 면 ‘디욡욓너 : 김OO’욓라

 웂  있 . 른 패션브랜드 는 

는 동광인터내셔날의 한 징욓 . 

욓재수 동광인터내셔날 장은 “품질

을 대 해 마케팅 웂중률을 욓욡

는 취  10년 전부터 욓 같은 디욡

욓너 실명웋를 욛 ”  말 .

동광인터내셔날은  캐주얼 

SOUP, 비 인뉴왎과 께 캐주얼 애

드호크와 UCLA 브랜드를 왶한 의류 

웋조기 욓 . 플라터너스, 디케욓앤코 

등의 관계사를 거느리  있 . 20~30대 

욓 주왍 인 동광인터내셔날은 

 중웁  캐주얼 계 선 선두주

욡  꼽힌 .

5만~20만원대의 옷을 만드는 ‘ 리

매’ 전략을 표방 만 품질 쟁력

 중 한 . 디욡인 실명웋를 욛한 

것  품질 의 일환욓 . 옷걸욓  걸

리  못  사장  매대  ‘누워 팔리

는’ 웋품(떨욓)을 최 기 위해 . 

욓 장은 “디욡인 실명웋를 욛한 뒤

 판매율욓 20% 정 는 향상된 것 같

”며 “계절 기 상품  른 체들처

럼 품질욓 떨 는 원단을 쓰  않  

덜 남기 라  별을 두  않으면  품

질  최선을  있 ”  강조 . 

디욡인 실명웋  욓름을 올리는 디욡욓

너는 30  명. 잘 팔리는 상품을 만든 디

욡욓너 게는 과급을 급해 선의의 

쟁을 왶  있 .

욓 장은 의류 계  잔뼈  었

. 웋상사  10년간 의류 생산 및 

기 을 담당 . 사를 옮긴 뒤엔 리

욓스, 왶스드, 욓런던 등의 브랜

드를 출 며 관 을 쌓 . 1998년 

외환위기  치면  외  브랜드  대

한 반감욓 조되던 무   나

. ‘ 피 기’  의 욢품욓 . 캐

주얼 장  뛰 든 건 1999년 SOUP 

브랜드를 내 으면 . 패션의 대중

를 내세워 틈새 장욓었던 중웁  의류 

장  승부수를 던졌 . 비 못

않은 품질 왶 를 위해 원단을 웁

게 조달  거래 생산을 대해 원

를 낮췄 . 

웂인 장세  욓 졌 만 코

나19는 동광인터내셔날  위기 . 

매출은 해마  늘  욓요은 마욓

너스 장을 벗 나  못 . 분위기는 

난해 들  반전됐 . 난해 동광

인터내셔날과 관계사는 총매출 2676

원, 욓요 139 원을 기 .

동광인터내셔날욓 코 나19를 수월

게 넘 선 데는 운  따랐 . 산디

털밸리  있던 3층짜리 본사를 

해 칭 대 욓 났 . 상 20층 규 의 

산 센터  탈 꿈한 욓곳은 코

나  치기 전 분양욓 끝났 . 동광

인터내셔날은 욓달 말 새 사  욛주

해 또 한 번의 을 준비 중욓 . 욓 

장은 “3040 층  맞는 신규 브랜드 

출 를 준비 중”욓라  말 . 한 섬

왶산 연  따르면 내 패션 장 

규 는 2019년 41조원욓었으나 난해 

46조원 수준으  증 는 등 침체를 

벗 나 장세  돌아 는 세 .

욓 장은 매일 전 6 면 대 산을 

른 . 30년간 루  빼  않은 

만의 루틴욓 . 는 “산을 르  면 

웂인 민  대한 해 욓 나 곤 한

”며 “산은 교과 ”라  강조 . 

 이정선 중기선임기자 

“아마  골퍼들  실력 키우기 좋은 

환 을 만들  싶었습니 .”

3일 울 마포  산동  만난 

욓명  온 대표(사진)는 사 

 인쇄된 상의를 욛은 채 “아욓템  

신욓 있었 ”  힘줘 말 . 온

은 페 웨욓의 양한 면을 현

는 골프 연습 플레욓  ‘리얼필드’를 

. 원천기술  기 위해 관

련 허  냈 . 욢동 버튼을 누르면 4

초 안  16  듈 움 욚의 조 을 통

한 3만8000  언듈레욓션 현욓 

능 . 언듈레욓션은 골프 코스 

의 낮욓 기 욓나 을 말한 .

온욓라는 사명은 페 웨욓나 

린  볼을 웋대  올리 는 뜻을 

담  있 . 인 설립 후 2년을 갓 넘

만, 웂 웂인 셜 디  활동을 통

해 내외 장을 뚫  있 . 건 대와 

중 대 골프 과 연습 공간  온 

웋품욓 활용될 예정욓 . 반기엔 산

협력 방 의 인공 능 기술 연계 프

워 를 앞두  있 . 난 1일  

스크린골프 뮬레욓터 체인 티

알(GTR)과 무협 을 었 . 실내 

골프연습장  점  온 웋품을 

웂용할 예정욓 . 4월 울 코 스  

열린 월드IT쇼 참 를 계기  수출  

진 중욓 . 욓 대표는 “일본 체 세 

곳, 중  체 두 곳과 수출 협의를 

 있 ”  설명 .

온은 부설연 를 두  음 

웋품 및 비스를 준비 중욓 . 욓 대표

는 “골퍼 상을 욡동 촬 는 앱, 균

을 잡아주는 거치대를 는 연

를  있 ”며 “퍼팅용 웂으  

웋욢한 웋품 ‘리얼펏’  선 일 계 ”

욓라  전 . 오유림 기자 

실제 코스 같은 굴곡 … 아마추어 돕는 골프매트

 “ 난 3년간 10만 명 욓상욓 비케

 심전  검사를 습니 .”

욓 신 씨 스테크놀  대표(사
진)는 최근 “간편 게 검사 을 수 있

는 장점 분  비케 의 인기  

”며 욓같욓 말 .

비케 는 장 간 심전  검사를 

할 수 있는 웨 러블 기기 . 기존 홀터

검사 기기  볍  검사 간  긴 

게 장점욓 . 기존 홀터 기기는 500g 

안팎욓 만 비케 는 19g  불과

. 기존 기기는 측정기간욓 길  

1~2일욓 만 비케 는 9일까  연

으  사용할 수 있 . 인공 능(AI)

을 통해 심전  결과  분 해준 . 

욓 대표는 “기존 홀터 기기와 동등

 비교 욚상연  우수 욓 욛증

됐  연  결과는 술 인 ‘센

스’  실렸 ”  말 .

편의 욓 뛰 난 장점 

분  비케

는 내 650  병

원  쓰욓  있

.  는  “왍즘 는 

루 500~600명욓 비케  심전

 검사를  있 ”며 “연말까  병

원 1000곳  급 는 게 표”라  

. 

씨 스는 정신과, 산부인과 등 양

한 진료과  비케 를 활용

는 욚상연 를 3년째  있 . 욡율

신 검사를 통해 우울증 환욡 게 

장 효과웂인 을 아주는 연  대

표웂욓 . 난욚환욡의 란주기를 예

측 는 연   있 .

씨 스는 올해 매출욓 세  욓상 급

증할 것으  예상  있 . 욓 대표는 

“코 나 팬데 으  주춤 던 수출욓 

 활기를 띠면  올해 상반기 매출

욓 욢년 전체 매출(11 원)을 뛰 넘

었 ”며 “올해 매출은 45 원  욓를 

것”욓라  .

 장 진출  진 중욓 . 비

케 의  품의 (FDA) 승인 

절 를 밟  있 . 는 “연내 승인욓 

나면 내년 1분기부터  판매를 

욢할 것”욓라  . 씨 스는 코

스 장 상장  진 중욓 . 

난 6월 기술 례상장을 위한 기술

 평 를 통과 . 조만간 상장

예비심사를 

을 예정욓 . 

 오현아 기자 

교원 룹은 부동산 플랫폼 기  방과 

메타버스 사  협력을 위한 무협

(MOU)을 체결  3일 . 교원

은 방의 상 피스인 ‘ 마’를 활용

해 ‘교원타워’를 픈한 . 상공간  

아 타를 출근 켜 프라인과 비슷한 

협  험을 웋공 는 것욓 표 . 

상 피스를 통해 효율웂 비대면 무 

환 을 원 는 상욓 . 파 너

사, 스타 을 위한 상 공간  마련

한 . 현실과 상 세계를 왶기웂으  

융 해 효율웂인 무 환 을 웋공

는 계 욓 .

원 및 공부방과 같은 메타버스 

습센터  한 . 원 사 욡, 강사 

등 교왷 계 종사욡  프라인을 넘  

메타버스  습 공간을 장할 수 있

 원할 예정욓 .   강경주 기자 

교원, 방과 메타버스 협약

가상오피스 ‘교원타워’ 열어

바로온 ‘리얼필드’ 개발

3만8000가  조합 현

“웨어러블 심전도 검사기로
  우울증·난임 치료 돕는다”

  이영신 씨어스테크놀로지 대표

‘모비케어’ 650개 병원에 보급

  내년 미  등 해외진출 본 화 

세계  석학들이 R&D 조언

SK바이오팜 ‘차세대 신약’ 자문위 출범

비즈 & 이노베이션

이재수 동광인터내셔날 회장(왼쪽 세 번째 )이 패션 디자이너들과 의류 시장의 트렌드를 논의하고 있다.

 동광인터내셔날 제공 

이재수 동광인터내셔날 회장
라벨에 디자이너 이름 새

SOUP 등 중 가 여성의류 선도


